Landes Korrespondenz Medien Info



22. August 2021

Landesrat Achleitner on Tour im Bezirk Grieskirchen: Mehr als 160 neue Unternehmen und hohe Investitionen bringen die Region auf die Überholspur

Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner: "Die Unternehmen im Bezirk Grieskirchen setzen mit Investitionen von bis zu 780 Mio. Euro einen starken Impuls für die gesamte Region"

"Ich freue mich, den Sommer über in den Regionen unterwegs sein zu können – wie auch heute im Bezirk Grieskirchen. Denn Politik findet nicht hinter dem Schreibtisch statt, sondern bei den Menschen vor Ort. Gerade jetzt geht es darum Oberösterreich aus der Beschleunigungsphase nach Corona auf die Überholspur zu lenken", erklärte Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner im Zuge seines Bezirkstages in Grieskirchen. "Der heutige Besuchstag hat einmal mehr gezeigt: Die engagierten Unternehmen sorgen mit Innovation und Investitionen für einen starken Impuls für die gesamte Region. Der Bezirk Grieskirchen ist auf dem besten Weg auf die Überholspur", zeigt sich Landesrat Achleitner erfreut.

Hohe Investitionstätigkeit im Bezirk Grieskirchen

Die Wirtschaft in der Region steht auf gesunden Beinen: das zeigt die hohe Investitionstätigkeit der regionalen Unternehmen, aber auch die starke Nutzung der Investitionsprämie des Bundes Unternehmen im Bezirk Grieskirchen haben knapp 3.700 Anträge für die Investitionsprämie eingebracht und sichern sich damit Mittel in Höhe von bis zu 71 Mio. Euro: "Damit werden Investitionen in der Höhe von rund 780 Mio. Euro ausgelöst. Das zeigt eindrucksvoll die Stärke der Wirtschaft im Bezirk und bringt eine enorme zusätzliche Wertschöpfung in der gesamten Region", hebt Landesrat Achleitner hervor.

163 neue Unternehmen im ersten Halbjahr

Im ersten Halbjahr des heurigen Jahres kann der Bezirk auch bereits 163 neue Unternehmen verzeichnen – 143 Neugründungen und 20 Betriebsübernahmen. Die meisten Gründungen gab es in der Sparte Gewerbe und Handwerk mit 65 Unternehmen, gefolgt von der Sparte Handel mit 50 Unternehmen und der Sparte Information und Consulting mit 18 Unternehmen. Jeweils fünf Unternehmen wurden in den Sparten Transport & Verkehr und Tourismus und Freizeitwirtschaft gegründet.

Programmpunkte im Rahmen des Besuchstages im Bezirk Grieskirchen:

Besichtigung einer neuen Schnellladestation der Energie AG,
 Grieskirchen:

Am Parkplatz des AMS Grieskirchen ist eine neue Schnellladestation der Energie AG installiert worden. Der Ausbau der Infrastruktur für E-Mobilität geht in allen Regionen Oberösterreichs weiter voran.

• Betriebsbesuch Spar Hochhauser Kerschberger, Grieskirchen:

Die Sparmärkte Hochhauser-Kerschberger mit Standorten in Pichl bei Wels und Grieskirchen beschäftigen aktuell 48 MitarbeiterInnen und sorgen mit regionalen Produkten und großem Service für viele zufriedene Kundinnen und Kunden.

• Betriebsbesuch Aigner United Optics, Grieskirchen:

Mit über 100 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern an sieben Standorten hat sich Aigner United Optics zu einem einzigartigen Kompetenzzentrum rund ums gute Sehen und Hören entwickelt. Aigner United Optics besticht mit großem Fachwissen, Modekompetenz und eine große Auswahl an internationalen Designermarken.

• Betriebsbesuch Wagner Objekt GmbH, Peuerbach:

Das Familienunternehmen Wagner gestalten seit 2005 flexible Lösungen im Bereich der Raumplanung, Inneneinrichtung und Trennwänden. Mit ihrem 30-köpfige Team sorgen sie für die optimale Raumgestaltung in Repräsentationsräumen, Büros, etc.

• Betriebsbesuch Pöttinger Landmaschinen GmbH, Grieskirchen:

Das Unternehmen Pöttinger Landmaschinen GmbH ist seit der Gründung im Jahr 1871 kontinuierlich gewachseln. Mit über 1.900 MitarbeiterInnen weltweit ist Pöttinger heute einer der international führenden Hersteller für Landmaschinen. Als Spezialist für Grünland-, Bodenbearbeitung und Sätechnik leistet das Unternehmen einen Beitrag zur nachhaltigen Steigerung der Effektivität, Effizienz und Qualität in der Agrarproduktion und versteht sich für die Kunden als Partner, auf den man sich verlassen kann.

Mit dem Projekt der digitalen Messe von Pöttinger Landtechnik, das gemeinsam mit dem Linzer Start-up Mox3D entwickelt wurde, setzt Pöttinger auch in diesem Bereich ein innovatives Highlight und hat als Vorreiter im Bereich open innovation den "EDISON Alva" gewonnen. Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner überreichte im Rahmen des Betriebsbesuchs den Preis und gratulierte zu dieser Auszeichnung.

Foto: Land OÖ, Verwendung mit Quellenangabe

Bildtext:

1: Im Zuge seines Besuchstages im Bezirk Grieskirchen besuchte Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner das international erfolgreiche Unternehmen Pöttinger Landmaschinen GmbH und überreichte die Auszeichnung "EDISON Alva" für das innovative Projekt einer digitalen Messe – v.l. Wirtschafts-Landesrat Markus Achleitner, Lisa Wöss, Leiterin Innovation bei Pöttinger, DI Dr. Markus Baldinger, Geschäftsführer Pöttinger und Raphael Friedl, MSc., Geschäftsführer tech2b